

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 9 de noviembre del 2023

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: presentó un aporte a la Comisión de Legislación y Asuntos Internos, referente al concurso público propuesto por la Intendencia de Tacuarembó, acerca de la bandera del departamento. Además solicitó un pedido de informes dirigido al Intendente, Wilson Ezquerro, al respecto y solicitó que se suspenda dicho concurso.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: presentó un anteproyecto cuyo cometido es declarar de Interés Cultural al Segundo Encuentro tradicionalista Internacional a realizarse del 17 al 19 de noviembre, organizado por el Ballet Candil de mi Pueblo.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Sergio Rosa: se refirió a la crisis a nivel de gobierno, específicamente con respecto a la expedición de un pasaporte ultra rápido exprés “al pesado y peligroso narco Maset”. Sostuvo que mantiene vinculaciones probadas con actores del fútbol y de la política, donde incluso está clara la participación del Presidente en una estrategia para engañar al Parlamento y a la ciudadanía uruguaya.

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: presentó un mensaje de docentes del Instituto de Formación Docente de Tacuarembó, quienes exponen su situación en el marco de la transformación curricular. Denuncian el recorte en áreas de conocimiento sin fundamentación pedagógica alguna.

Edil del Partido Nacional, Nubia López: informó sobre un evento que se realizará en San Gregorio de Polanco, los días viernes 24, sábado 25 y domingo 26 del corriente mes. Se trata de la decimosegunda edición del Encuentro de los Años Dorados, dirigido a las personas de la tercera edad. tratándose de un espacio socio-cultural-recreativo con actividades artísticas, lúdicas y culturales para toda esta gran población de los adultos mayores.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: presentó una solicitud de los vecinos del Barrio Licandro acerca de la colocación de lomadas o lo que la Dirección de Transito considere oportuno, para disminuir la velocidad de los vehículos en Av. Oribe esquina Gral. Lavalleja –hacia el centro- y calle Andresito –hacia barrio Licandro-. Solicitó una pronta respuesta.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Ana Baraybar: reconoció el trabajo realizado por los estudiantes de los séptimos grados de la Institución Enriqueta Compte y Riqué. Informó que la próxima semana participarán y nos representaran a nivel departamental en la categoría Chajá, en la Feria Nacional de Clubes de Ciencia que se llevará a cabo en la ciudad de Piriapolis, en el departamento de Maldonado, con el proyecto “Quiero pan, tomá mijo”. El cual surge a raíz del Año Internacional del Mijo, e investiga, no solo las propiedades alimenticias de este grano, sino también la problemática social relacionada con el acceso al alimento básico como lo es el pan.